



～芸術鑑賞会～



11月8日に、本校体育館で芸術鑑賞会が行われました。東京演劇集団 風の皆さんに「ヘレン・ケラー ～ひびき合うものたち～」の公演をして頂きました。病気で目も見えず耳も聞こえなくなってしまうヘレンが、サリバン先生と出会いともに成長していくという内容でした。当日は体育館にステージが設営され、生徒達は本格的な芸術を鑑賞するという貴重な体験に興味津々の様子でした。また、中には感動で涙を流す生徒の姿も見られました。



第16回川薩清修館高校文化祭

「Live laugh love
へさあ みんなで楽しもう!～」

10月21日、22日の2日間で第16回文化祭が開催されました。1日目はステージ発表を入来文化ホールで行い、保護者の方々にもお越し頂きました。ダンスや動画・クイズ大会など工夫を凝らした発表が見られました。2日目は職員生徒のみで校内で展示・バザーを行いました。こちらも、工夫を凝らした作品、販売が行われていました。2週間の準備期間を経ての開催で、クラスの団結力も深まったことでしょう。

ステージ最後には...
3年生が先生方へササマイスをおきました!



上級学校企業訪問

11月10日に、1学年の上級学校・企業訪問を行いました。グリーンヒル株式会社、株式会社パーツ精工鹿児島工場、鹿児島純心女子大学にご協力頂き、会社や学校を見学させて頂きました。本校の卒業生からのお話もあり、立派に話す姿が印象に残っています。貴重な経験ができ、生徒にとって充実感の得られる一日となったことと思います。



最新の情報はこちらでご確認ください。

川薩清修館高校ホームページ

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/>



学校HP